

**MAIGNELAY-MONTIGNY**

# Démission de Lætitia Guérin-Gilles

Pour raisons professionnelles, la conseillère municipale laissera sa place, lors du prochain conseil, à Camal Adda-Ali.



Lætitia Guérin-Gilles  
démissionne pour raisons  
professionnelles.

Après deux années de mandat, Lætitia Guérin-Gilles a annoncé sa démission, vendredi dernier, lors de la séance de conseil municipal : *« C'est le cœur serré, car je suis native de la commune, que je la quitte, mais je reviendrai. C'est uniquement pour raisons professionnelles, car je suis amenée à prendre des responsabilités, à Toulouse, au sein de la SNCF. »*

Denis Flour, le maire, lui a souhaité une bonne poursuite de carrière, la remerciant pour son implication au sein de son équipe municipale.

La jeune femme sera remplacée par Camal Adda-Ali, directeur d'une société de gestion immobilière.

Il est âgé de 33 ans et a été élu durant les deux précédents mandats, de 2001 à 2014.

La copie, la reproduction et la diffusion sont soumis aux droits d'auteurs et nécessitent une déclaration

préalable, conformément aux dispositions du code de la propriété intellectuelle. (Art L.335-2 et L.335.3)